

**PENGARUH STRUKTUR AKTIVA, PERTUMBUHAN PENJUALAN DAN
PROFITABILITAS TERHADAP STRUKTUR MODAL PERUSAHAAN
MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI DASAR DAN KIMIA YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
TAHUN 2015-2017**

Skripsi

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Strata Satu (S1) pada

Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi

Universitas Andalas




PROGRAM STUDI MANAJEMEN INTAKE

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

JULI 2020

	No. Alumni Universitas :	Yurizki Adha	No. Alumni Fakultas :
	a). Tempat / Tgl Lahir : Payakumbuh/29 April 1993, b). Nama Orang Tua : Aidil Adha dan Yuzariati c). Fakultas : Ekonomi, d). Jurusan : Manajemen Intake DII, e). No Bp : 1610526036, f). Tanggal Lulus : 14 Juli 2020, g). IPK : 2.89 h). Prediksi Kelulusan : Sangat Memuaskan, i). Lama Studi : 4 Tahun 1 Bulan, j). Alamat: JLN Panglima Polim No 55 Kelurahan Padang Tengah Payobadar Kecamatan Payakumbuh Timur Kota Payakumbuh.		

Pengaruh Profitabilitas, Struktur Aktiva Dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Struktur Modal Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia.

Skripsi S1 oleh : Yurizki Adha

Pembimbing: Dr. Mohamad Fany Alfarisi, SE, MS.Fin

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Profitabilitas, Struktur Aktiva dan Pertumbuhan Penjualan terhadap Struktur Modal pada perusahaan sektor Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015–2017. Sampel penelitian sebanyak 34 perusahaan dengan observasi 102. Perusahaan manufaktur yang merupakan perusahaan industri pengolahan yang mengolah bahan baku menjadi barang setengah jadi atau barang jadi. Perusahaan manufaktur identik dengan pabrik yang mengaplikasikan mesin-mesin, peralatan, teknik rekayasa dan tenaga kerja. Sample penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling*. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder. Teknik analisis data yang digunakan adalah Pengujian Regresi Panel, Statistik Deskriptif, Uji Asumsi Klasik, Analisis Regresi Linear Berganda, dan Uji Hipotesis dengan *Uji Parsial (uji t)* dan Uji F. Hasil penelitian menemukan bahwa secara parsial pengaruh Struktur Aktiva berpengaruh positif dan signifikan terhadap Struktur Modal perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi Struktur Aktiva, maka akan menyebabkan meningkatnya Struktur Modal dan sebaliknya jika terjadi penurunan pada Struktur Aktiva maka Struktur modal juga akan turun. Pengaruh Growth berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Struktur Modal perusahaan. Sementara Profitailitas berpengaruh negative signifikan terhadap Struktur Modal Perusahaan. Artinya semakin besar keuntungan yang diperoleh oleh perusahaan maka Struktur aktiva yg berasal dari hutang jangka panjang akan menurun, begitu juga sebaliknya apabila keuntungan menurun maka hutang jangka panjang akan meningkat.

Keyword : Profitabilitas, Struktur Aktiva, Growth, Struktur Modal

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **12 Juli 2020**.

Abstrak ini telah disetujui oleh pembimbing dan penguji :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Dr. Mohamad Fany Alfarisi, SE, MS.Fin	Dr. Fajri Adrianto, SE, M.Bus (Adv)	Laela Susdiani, SE, M.Com (App.Fin)

Mengetahui,
Ketua Jurusan Manajemen

Dr. Verinita, SE., M.Si
NIP : 197208262003122004

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan: